



Ceremonia de Inauguración de Proyecto de APC en la Provincia de Matanzas

Colaboración del
Pueblo Japonés

El 5 de abril, llevamos a cabo en el Hospital Materno Provincial de Matanzas, la ceremonia de inauguración del "**Proyecto de actualización de los equipos médicos en el hospital materno provincial en el municipio Matanzas**", en el marco de la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) de la Embajada de Japón.

Participaron en esta ceremonia el Embajador HIRATA Kenji, la Sra. Marieta Poey Zamora, Vicegobernadora de la Provincia Matanzas y el Dr. Luis Wong Corrales, Director de la Dirección Provincial de Salud, entre otros.

Mediante este proyecto, se financió a la ONG "Humanity & Inclusion" en Cuba con un monto total de 80.009 euros. El nuevo equipo de ultrasonido y su aplicación permiten a los médicos lograr imágenes de mejor calidad, lo que propicia una mejor toma de decisiones en caso de haber problemas en el desarrollo del feto. Se espera que el proyecto contribuya a mejorar el diagnóstico a las gestantes y una evaluación precisa del crecimiento fetal.



Resumen del Proyecto

Contenido del Proyecto: Instalación de un equipo de ultrasonido de marca HITACHI de Japón en el Departamento de Genética Médica en el Hospital Materno Provincial en Matanzas.

Lugar del proyecto



La Habana, 6 de abril de 2022

Sección de Cooperación para el Desarrollo
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cooperacioneconomicscuba@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html
<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba